



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>350 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>8199292</b>
Prix	<b>2 700 000 €</b>

# Mandelieu-la-Napoule

## Maison à vendre (06210)

Niché au calme à seulement 10 minutes de mandelieu, au sein d'un domaine sécurisé, cette somptueuse villa de 350m<sup>2</sup> environ offre des prestations haut de gamme sur un terrain paysagé de 7000m<sup>2</sup>. Rez-de-chaussé : un vaste séjour de plain-pied ouvrant sur deux grandes terrasses, une magnifique piscine avec pool house, une vue panoramique sur les collines environnantes, une cuisine entièrement équipé de matériaux nobles, une suite parentale avec salle de bain privative et dressing, un bureau. Rez-de-jardin : une chambre spacieuse, une salle de bain , une chambre, une salle de cinéma équipé, deux ...

*Exceptional villa of 350m<sup>2</sup> with quality services located in a quiet area, 15 minutes from mandelieu in a secured domain. On a 7000m<sup>2</sup> land, the villa is composed on the ground floor of a large living room giving onto two large terraces with swimming pool, pool house and clear view on the hills; a fully equipped kitchen, a master bedroom with its bathroom and dressing room and an office. On the garden level: a bedroom, a bathroom, an office, a cinema room as well as two independent 2 bedroom flats. A garage for 2 cars. Close to the highway and no works needed. Contactez stéphane carrère au ...*

## L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

